Intégrer le numérique dans les quartiers populaires : la ville de Bron récompensée

Le label "Ville Internet" est remis aux collectivités locales qui mettent en œuvre une politique significative en matière de démocratisation des technologies de l'information et de la communication.

La ville de Bron a obtenu cette année 5@, avec une mention supplémentaire "quartiers populaires". La ville de Bron a été distinguée en raison de ses initiatives liées à la politique de la ville, notamment la présence de lieux d'accès à Internet dans les quartiers, la contribution à la formation de tous les publics aux usages numériques, les activités menées

dans les écoles (ateliers de musique assistée par ordinateur, installation d'un tableau blanc interactif dans une école d'un quartier en renouvellement urbain), la cyber-base (ateliers pour les seniors, les enfants, les personnes en situation de handicap...) ou la médiathèque ainsi que l'organisation de débats thématiques (cyberdépendance, parentalité et numérique, réseaux sociaux...) en lien avec les centres sociaux et les maisons de quartier.

 Contact: Maison des Jeunes et de la Culture Louis-Aragon Cyber-base de Bron,
72 81 76 87, cyberbase@mjcbron.fr





• La Cyber-base, un acteur majeur du numérique à Bron